
Herr Metz erläuterte kurz den Antrag seiner Fraktion. 
 
Die Verwaltung sagte zu, einen Umsetzungsfahrplan zu erarbeiten und diesen in einer 
der nächsten Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses vorzulegen. 
 
Der Ausschuss fasste nachfolgenden Beschluss: 
 


